
Protokoll:  
Auf Nachfrage von Ausschussmitglied Kurz, ob die Angelegenheit bereits in den Ortsbeiräten 
beraten worden sei, erklärt Herr Beigeordneter Prümm, dass die Verwaltung derzeit noch 
vorbereitende Arbeiten ausführe. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 


